

Esslingen

Grüne IT

[10.12.2012] Die Esslinger Stadtverwaltung hat auf -Watt-PCs umgestellt. Nun steht der Umstieg auf Storage aus der Wolke auf der Agenda des IT-Teams.

Die baden-württembergische Stadt Esslingen hat ihr Vier-Säulen-Projekt in der IT fast vollendet. Wie der kommunale IT-Dienstleister KDRS/RZRS mitteilt, war ein wichtiger Schritt die Umstellung von 1.000 Computern in der Verwaltung auf so genannte -Watt-PCs, die im ausgeschalteten Zustand und im Ruhemodus keinen Strom verbrauchen. Dadurch würden 60.000 Euro eingespart. Als nächstes steht die cloudbasierte Storage in Zusammenarbeit mit dem IT-Dienstleister auf der Agenda des Esslinger IT-Teams.

(rt)

Stichwörter: Panorama, Esslingen, Green IT, -Watt-PCs, Storage, Cloud Computing